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 FCC RF, IC RF statements: 
This device complies with Part 15 of the FCC Rules and Industry Canada license-exempt RSS 
standard(s). Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause 
harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including 
interference that may cause undesired operation. 
 
Le present appareil est conforme aux CNR d’Industrie Canada applicables aux appareils radio 
exempts de license. L‘utilisation de ce dispositif est autorisée seulement aux conditions suivantes : 
(1) il ne doit pas produire de brouillage et (2) l’utilisateur du dispositif doit étre prêt à accepter tout 
brouillage radioélectrique reçu, même si ce brouillage est susceptible de compromettre le 
fonctionnement du dispositif. 
 
 
RF Exposure Statements: 
This equipment complies with FCC/IC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled 
environment. The antenna(s) used for this transmitter must not be collocated or operating in 
conjunction with any other antenna or transmitter within a host device, except in accordance with 
FCC/IC multi-transmitter product procedures. 
Cet équipement est conforme aux limites d’exposition au rayonnement de la FCC/IC établies pour 
un environnement non contrôlé. Cet appareil est conçu pour un fonctionnement portatif 
uniquement. L’antenne (ou les antennes) utilisée pour cet émetteur ne doit pas être placée à 
proximité d’une autre antenne ou d’un autre émetteur, ni être utilisée de pair avec de tels autres 
appareils à moins de se conformer aux procédures relatives aux émetteurs multiples de la FCC/IC. 
 
 




